
ご挨拶

一般社団法人 日本アマチュア無線連盟
北海道地方本部長 正村 琢磨(JH8HLU)



渡島檜山支部の会員の皆様には、日頃から当連盟の事業に際してご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。また、公開・体験運用をはじめ、積極的なアマチュア無線の普及と会員拡大のための各種事業を展開し、アマチュア無線とJARLの発展への貢献に対して敬意を表させていただきます。

さて、本年6月22日に第14回の定時社員総会が東京の秋葉原で行われました。社員の皆様には、慎重にご審議いただき、いくつかの議案が可決されるとともに、組織改革に関するいくつかの議題が否決されました。

時代や社会の変化に合わせた組織の改革は必然です。しかし、改革にあたっては、あせることなく、地域の実情や組織の特徴などを踏まえたうえで、時間をかけた議論と説明、そして、会員の皆様のご理解を得ることが必要ではないかと、総会を終えて感じているところです。

また、JARLは1926年の設立から来年設立100周年を迎え、再来年はアマチュア無線100周年と記念の年が続きます。100周年の記念事業については、今後、100周年記念サイトやJARL NEWS等を通じて、随時情報が発信されます。この記念すべき節目の年をJARL会員の皆様だけでなく、アマチュア無線家の皆様でお祝いいただくとともに、アマチュア無線の今後の発展へのきっかけにさせていただきたいと思えます。

そして、渡島檜山支部大会の翌週の20日、21日には、第8回北海道ハムフェアが札幌市で開催されます。現在、実行委員会では、ご来場の皆様楽しんでいただけるよう日々準備を進めているところです。渡島檜山支部の会員の皆様には遠距離とはなってしまいますが、お時間がございましたら、ぜひお誘い合わせの上、会場に足を運んでいただき、2年に1度のイベントを楽しんでいただきたいと思います。

アマチュア無線の楽しさ知っているのは、我々アマチュア無線家です。渡島檜山支部の会員の皆様には、アマチュア無線の素晴らしさを語っていただき、仲間を増やしていただくことをお願いするとともに、会員の皆様のご健勝と渡島檜山支部の益々のご発展を祈念してご挨拶とさせていただきます。
